

Jumat Berkah di Tanah Papua: Satgas Yonif 6 Marinir Bawa Harapan dan Kebahagiaan dengan Aksi Sosial

Jurnal Agung - PAPUA.INDONESIASATU.CO.ID

Nov 8, 2024 - 14:30



Yahukimo- Tanah Papua kembali diselimuti semangat kebersamaan dan kepedulian, berkat aksi mulia yang dilakukan oleh prajurit Satgas Yonif 6 Marinir. Mengusung semangat *Jumat Berkah*, prajurit-prajurit tangguh ini bergerak melintasi jalan dan rumah-rumah di Kabupaten Yahukimo, Papua, membawa paket sembako yang penuh dengan arti. Jumat (8/11/2024), aksi sosial yang

sederhana namun menyentuh ini berhasil mengukir senyum di wajah warga Papua.

Komandan Satgas Yonif 6 Marinir, Letkol Marinir Rismanto Manurung, S.M., M.Tr. Opsla., CTMP., mengatakan bahwa inisiatif ini bukan hanya sekadar menjalankan tugas, tetapi juga bentuk kasih sayang dan kepedulian terhadap masyarakat Papua.

"Kami ingin hadir tidak hanya sebagai penjaga keamanan, tetapi juga sebagai sahabat dan keluarga bagi masyarakat di sini," ujarnya.

Melalui pendekatan *door-to-door*, prajurit memastikan setiap paket sembako sampai langsung di tangan warga yang paling membutuhkan.

Aksi Jumat Berkah ini juga menjadi ajang bagi TNI untuk mempererat hubungan dengan masyarakat Papua, meruntuhkan sekat-sekat dan menghadirkan TNI sebagai mitra yang peduli dan selalu ada.

Selain menjalankan tugas utama menjaga keamanan perbatasan dan mencegah masuknya barang ilegal, Satgas Yonif 6 Marinir kini hadir dengan cara yang lebih hangat, menjalin silaturahmi dan memberikan bantuan nyata yang dirasakan langsung manfaatnya.

Setiap langkah para prajurit ini menyiratkan pesan: TNI ada untuk rakyat. Di tengah perjalanan patroli dan tugas berat, kehadiran mereka juga membawa harapan baru bagi masyarakat Yahukimo.

Dengan paket sembako di tangan, mereka tidak hanya memberikan bantuan, tetapi juga menyebarkan harapan, semangat, dan kasih sayang kepada saudara-saudara di Papua.

Aksi ini menjadi bukti bahwa tugas TNI di tanah Papua tidak hanya menjaga keamanan dan keutuhan negara, tetapi juga menciptakan kebahagiaan bagi masyarakat setempat. Semangat Jumat Berkah di Tanah Papua ini menjadi kisah yang membanggakan, mengingatkan kita bahwa kepedulian kepada sesama adalah pondasi dari kekuatan sebuah bangsa.